



# You're Invited!

You are cordially invited to a ceremonial tree planting and community event to be held on

**SATURDAY, OCTOBER 13<sup>th</sup>, 2018**

**1:00 PM - 3:00 PM**

Please be a part of the occasion and join us at the corner of Cimon St. and Little Falls St. on the **Madawaska Maliseet First Nation.**

This project and event were made possible thanks to CN Railway with the support of Tree Canada.

Following the ceremony, there will be snacks, beverages, and bouncy castles for kids.

We look forward to seeing you!

Please RSVP your attendance by contacting Sherry Dupuis at 506-739-9765, or by email at [sherrydupuis@madawaskamaliseet.com](mailto:sherrydupuis@madawaskamaliseet.com)





# Vous êtes invité(e)

Vous êtes cordialement invité(e) à une plantation d'arbres cérémonielle ainsi qu'à l'événement communautaire qui se tiendront

**Samedi, le 13 d'octobre, 2018**  
de 13h00 à 15h00

Venez prendre part à l'événement et joignez-vous à nous au coin de la rue Cimon et Little Falls sur la **Première Nation Malécite du Madawaska.**

Ce projet et cet événement ont été rendus possibles grâce au chemin de fer CN et à Arbres Canada.

Après la cérémonie, il y aura des collations, des breuvages et des châteaux gonflables pour les enfants.

Nous avons hâte de vous voir!

Veillez confirmer votre présence en contactant Sherry Dupuis au 506-739-9765 ou par courriel au [sherrydupuis@madawaskamaliseet.com](mailto:sherrydupuis@madawaskamaliseet.com)

